

スキンケアで皮膚機能を正常に維持

あす11月12日は「いい皮膚(1112)」の語呂にちなんだ「ひふの日」。

この日を記念した市民公開講座「皮膚科医と考える 赤ちゃんからの皮膚ケア」(主催=日本経済新聞社広告局、共催=日本臨床皮膚科医会、日本皮膚科学会、後援=厚生労働省、日本医師会、NHK、協賛=花王)がこのほど東京で開催された。

日本臨床皮膚科医会会长の加藤友衛氏があいさつした後、

専門の医師が皮膚疾患に関する最新の研究成果やスキンケアの正しい知識などを分かりやすく解説。多数の聴講者が熱心に聞き入った。



加藤友衛氏



小林美咲氏

乾布摩擦より、やさしくいたわる

保護することで皮膚を丈夫に



事前に質問を募ったのです
が、やはりアトピー性皮膚
炎についての関心が高く、
中でも「アトピーは遺伝する
のですか?」という質問
が多く寄せられました。
天谷「皮膚のバリアー機
能が弱いなど、体質的なも
のから遺伝を心配しているお
客様が多いのです。妊娠中
はいかがでしょう。妊娠中
天谷「アレルギー検査で
正しく使用すれば、
何の問題もありません。アレルギーに
対応していますので、赤ちゃん
の肌にやさしくいたわる方
が多いのですが、

母様方も多いのですが、心
配しすぎてライライラするこ
となく、平常心でゆったり
と妊娠期間を過ごしてください。
小林「食事制限について
はいかがでしょう。妊娠中
天谷「アレルギー検査で
正しく使用すれば、
何の問題もありません。アレルギーに
対応していますので、赤ちゃん
の肌にやさしくいたわる方
が多いのですが、

角層を削り取つてしまって、皮膚の
バリアー機能が弱ります。皮
膚の弱い子には、乾布摩擦をさせ
るより、クリーミングなどを塗つた
上でやさしくマッサージしてあ
げましょう。皮膚は鍛えるより
保湿ケアが必要です。

広告

企画・制作
日本経済新聞社広告局

あなたの 「皮膚の主治医」 決めて いますか?

皮膚・髪・つめ
すべての年代の悩みに
皮膚科専門医が応えます。



- 皮膚科専門医も往診します。在宅介護にも貢献しています。
- 皮膚科は大きな病院とお近くのクリニックとの連携が充実しています。

「皮膚科専門医」は最低5年間の皮膚科専修と講習、論文発表などの条件を満たし、資格試験に合格した医師だけが授与される資格です。

日本臨床皮膚科医会ホームページ

www.jocd.org/

日本皮膚科学会ホームページ

www.dermatol.or.jp/

子どもの皮膚の病気とアレルギー



慶應義塾大学医学部
皮膚科教授

天谷雅行氏

私たちの皮膚には、外界の厳しい環境や刺激から生体を守ってくれる「バリアー機能」があります。皮膚の最外層にある角層と、その内側にある「タイトジャクション」と呼ばれる接

起ることが挙げられます。最近、アトピー性皮膚炎の一部の患者さんでは、剤を使えば症状がおさまるのですが、アトピーのようになります。すると体内の免疫が正常に戻ることで、アトピー性皮膚炎になる大きな原因の一つとして、このバリアー機能に障害が起こります。

アトピー性皮膚炎(かぶれ)などはステロイドなどの外用薬をします。また最近では、赤ちゃんのバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」

が、その状態はとても不安定なものです。子どもたちの皮膚の中に入り込まざま皮膚に入っています。角層のバリアー機能が反応して外来抗原を排除されると大切です。ステロイドなどで炎症をおさえた後は必ず保湿剤を塗り、 Skinnerに「とびひ(水疱性湿疹)」があります。

皮膚の病気には黄色アドウラン菌が产生する「表皮剥脱性毒素」です。最近の研究により、この毒素は皮膚のバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」と

防できるのではないかと期待が寄せられています。赤ちゃんのバリアー構造を守るために、アトピー性皮膚炎の治療を受けることが、アトピー性皮膚炎の予防・改善につながります。これについても、赤ちゃんのところからスキンケアをして皮膚のバリアー構造を正常に保つておけば、予防できるのではないかと期待が寄せられています。赤ちゃんの日ごろのスキンケアを心がけてあげてください。

私たち皮膚科医は、皮膚の病気には黄色アドウラン菌が产生する「表皮剥脱性毒素」です。最近の研究により、この毒素は皮膚のバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」と

防できるのではないかと期待が寄せられています。赤ちゃんの日ごろのスキンケアを心がけてあげてください。私たち皮膚科医は、皮膚の病気には黄色アドウラン菌が产生する「表皮剥脱性毒素」です。最近の研究により、この毒素は皮膚のバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」と

防できるのではないかと期待が寄せられています。赤ちゃんの日ごろのスキンケアを心がけてあげてください。私たち皮膚科医は、皮膚の病気には黄色アドウラン菌が产生する「表皮剥脱性毒素」です。最近の研究により、この毒素は皮膚のバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」と

防できるのではないかと期待が寄せられています。赤ちゃんの日ごろのスキンケアを心がけてあげてください。私たち皮膚科医は、皮膚の病気には黄色アドウラン菌が产生する「表皮剥脱性毒素」です。最近の研究により、この毒素は皮膚のバリアー構造の維持に重要な「デスマグレイン」と